



Marizza Faria, que dirigió ayer al Mavi NT de forma magistral, frena a una contraria, con la pivote Carla Gómez, a la izquierda, y la veterana externo Susana Celorio, a la derecha, en el encuentro disputado en el polideportivo de Lobete, en Logroño. :: MIGUEL HERREROS

El Mavi NT acaricia el sueño

BALONMANO

Las gijonesas lograrán el ascenso si hoy ganan, empatan o pierden por no más de 15 goles ante el Castellón

:: L. RODRÍGUEZ

LOGROÑO. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada acaricia la Liga de División de Honor tras su incontestable triunfo en Logroño contra el Sporting La Rioja (17-28).

Podrían haber alcanzado el ascenso ayer las gijonesas, pero la victoria del Villaverde, que perdió en la primera jornada, sobre el Castellón retrasó la fiesta del conjunto que enfrenta Diego Lafuente.

Al Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada le vale ganar o empatar. Pero si cae hoy contra las levantinas (10.30 horas, Pabellón de Lobete) podría incluso permitirse el lujo de perder por 15 tantos, al producirse

un triple empate entre el 'siete' gijonés, Castellón y Villaverde, que hoy se enfrentará a las locales del Sporting La Rioja.

Ante estos números puede decirse que el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada jugará la próxima temporada en la Liga de División de Honor femenina.

Llegó a Logroño como el gran favorito y está cumpliendo todos los pronósticos, merced a un gran juego con el que está apabullando a todos sus rivales a la espera de enfrentarse esta mañana al Castellón.

Las pupilas de Diego Lafuente y Luis Magallanes dieron ayer toda una exhibición de buen balonmano en Logroño y dejaron claro que son el equipo más fuerte de este segundo sector por el ascenso a la máxima categoría.

Las anfitrionas aguantaron poco más de 20 minutos ayer a las gijonesas, aunque puede decirse que mantuvieron el tipo un poco más allá del descanso.

Y es que el Mavi Nuevas Tecno-

17-28

SPORTING LA RIOJA-MAVI NUEVAS TECNOLOGÍAS

Sporting La Rioja: Elena Navarro; Zulema (4), Gabaldón (1), Lidia Novella (4), Raquel Benito (2), Andrea Roda, Masha (4,2p) -siete inicial-, Iban, Vilota (1), Neus y Marta Olarte (1).

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Merche Fernández; Marizza Faria (7), Vanesa Lozano (3), Agus López (1); Marga Salgado (6), Carla Gómez (7), Susana Celorio (2), -siete inicial-, Fany Ruiz, Fany Monros (2) y Alejandra Argüelles.

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 2-2, 3-5, 4-5, 6-7, 7-9 (descanso), 10-12, 11-14, 12-18, 13-21, 16-24 y 17-28.

Árbitros: Amigo Plaza y Espadas García de la Galana (Castilla-La Mancha). Excluyeron a las locales Olarte, Gabaldón, y a las visitantes Carla Gómez y Fany Monros.

Incidencias: segundo partido de la jornada 2 de la fase de ascenso a la División de Honor femenina disputado en el Pabellón de Usos Múltiples de Lobete de Logroño.

logías La Calzada sentenció el partido a los nueve minutos de la reanudación cuando Marizza Faria, que marcó otra vez más las diferencias sobre la cancha, anotó el 11-15 en una gran acción individual. A renglón seguido, la pivote Carla Gómez, que machacó a las de Logroño, perforó la portería local y provocó una exclusión.

A partir de dicho momento, los contraques se sucedieron y la externo Marga Salgado y la cida Carla arrollaron a un desesperado conjunto riojano que se veía impotente para reducir distancias. Así, Agus López ponía el 16-25 a poco más de cinco minutos para la conclusión, dejando el choque sentenciado.

Con un excelente partido en ataque y con Mercedes y Fany notables en la portería, el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada tiene pie y medio en una máxima categoría que lleva buscando cuatro. Una debacle tendría que suceder hoy para que no dieran el salto a la élite.

El Jofemesa Oviedo despide la temporada en Valladolid con derrota

AULA CULTURAL 35 JOFEMESA 24

Aula Cultura de Valladolid: Carmen Sanz, Isa Calderón (1), Cristina Cifuentes (4), Teresa Álvarez (3), Patricia Macías (1), Silvia Arderius (8,2p), Amaia González de Garibay (12,2p) -siete inicial-, Patricia Fernández, Ana Vergara (1), María Prieto O'Mullony (4), Celia López, Laura Muñiz, Ana Viloria (1) y Lulu.

Jofemesa Oviedo: Sarai, Irene (6), Nuria (2), Alicia (3), Celia (3), Aida Palicio (6), Marta Ordóñez (3) -siete inicial-, Mada (1), Lucía, Paula Arias, Marta Blanco y Marina.

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 5-5, 7-5, 10-8, 14-10, 15-13 (descanso), 18-15, 22-15, 26-18, 28-20, 31-21 y 35-24.

Árbitro: Merino Mori y Moyano Prieto (castellanoleoneses). Excluyeron a las locales x y a las visitantes Alicia y Lucía.

Incidencias: partido de la última jornada de la División de Honor femenina disputado en el polideportivo Huerta del Rey de Valladolid.

:: J. PÉREZ

VALLADOLID. El Jofemesa Oviedo perdió en Valladolid ante el Aula Cultural en su último partido de la temporada. Las jugadoras que dirige Alfredo Fernández cayeron por 36-25 en el polideportivo Huerta del Rey en un encuentro en el que debutó la juvenil Marina.

Las carbayonas contuvieron bien el inicio del Aula Valladolid, que comenzó fuerte con los primeros toques de calidad de una sensacional Amaia González de Garibay (12 goles).

El Jofemesa Oviedo llegó a ponerse por delante (3-4) y, además, consiguió mantener el marcador igualado hasta que, camino del descanso, las pucelanas lograron marcharse cuatro arriba (13-9).

Las ovetenses lograron ponerse a un tanto en la reanudación, pero el Aula Cultura de Valladolid pisó el acelerador y con un parcial de 5-0 rompió el partido (22-15) con sus rapidísimas transiciones y gracias también a las paradas de Laura Muñiz. El cuadro carbayón intentó, a toda costa, acortar distancias pero las castellanas no aflojaron el ritmo y acabaron llevándose el triunfo por un amplio resultado de 35-24.

Carreño se lesiona en el partido de dobles y se queda fuera de Río

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. No será de buen recuerdo este Roland Garros para Pablo Carreño. El jugador gijonés se lesionó y, además, queda fuera los Juegos Olímpicos al superarle Albert Ramos en la clasificación, tras conseguir tres victorias en el torneo pari-

sentirse de un abductor, lo que acabó con sus posibilidades de victoria. Ayer, en dobles con el canario David Marrero, tuvo que retirarse en el partido que les enfrentó a Radek Stepanek y Nenad Zimonjic. La pareja española, tras perder el primer set en el tie break (7-6), se retiró en el segundo cuando ganaba, por 3-2. Carreño, con un fuerte dolor, tuvo que abandonar la pista y mañanase será sometido en Barcelona a una serie de pruebas para saber exactamente el alcance de su lesión.

En teoría, la próxima competición del destacado jugador gijonés

será el torneo de Hertogenbosch, ya en hierba, que se celebrará la semana siguiente a la conclusión de Roland Garros.

Ferrer, la referencia
Huérfaña de Rafael Nadal, su mejor hombre de los últimos años, la armada española mantiene el estandarte en Roland Garros enarbaldado ahora por David Ferrer, que ha quedado, sobre el papel, como el jugador con más opciones en el torneo.

Ferrer es el mejor clasificado de los cuatro españoles en octavos de final, a los que se suman dos más en

el cuadro femenino: Garbiñe Muguruza, que mañana abrirá la central contra la rusa Svetlana Kuznetsova, y Carla Suárez, que este sábado se clasificó al derrotar a la eslovaca Dominika Cibulkova.

Además de Ferrer y Suárez, ayer logró el pase a octavos Bautista, además de Marcel Granollers, clasificada por la baja de Nadal, y Albert Ramos, que lo consiguió el viernes.

Cayeron Feliciano López, que jugaba contra Ferrer, y Nicolás Pietrangeli, que cayó en un largo partido a cinco sets contra el belga David Goffin, por 6-2, 4-6, 6-3, 4-6, 6-2.